

Die Henry und Emma Budge-Stiftung betreut entsprechend des Auftrages des Stifterehepaares ältere, Unterstützung benötigende Menschen jüdischen und nicht-jüdischen Glaubens. Unser Ziel ist es, ein würdevolles Leben im Alter zu ermöglichen.

Unser Haus verfügt über 160 Plätze im Pflegezentrum, 174 Wohnungen im Betreuten Wohnen und unterhält einen ambulanten Pflegedienst. Über 200 Mitarbeiter sorgen dafür, dass sich unsere Bewohner/-innen vertraut und geborgen fühlen.

**Wir möchten unser Team erweitern und suchen zum nächstmöglichen Zeitpunkt eine**

## Gerontopsychiatrische Pflegefachkraft (m/w/d)

### Wir wünschen uns von Ihnen:

- große Leidenschaft mit und für Menschen zu arbeiten
- abgeschlossene Ausbildung in der Altenpflege oder Gesundheits- und Krankenpflege mit entsprechender Berufserfahrung
- Interesse an interreligiösem und interkulturellem Leben
- Teamfähigkeit, Engagement und Kreativität zählen zu Ihren Stärken
- hohe Kommunikations- und Kooperationsbereitschaft
- fortgeschrittene EDV-Kenntnisse (MS-Office)

### Ihre Aufgaben:

- Weiterentwicklung unseres Betreuungskonzeptes
- Organisation und Koordination der Betreuung unserer Bewohner/-innen
- Förderung der Lebensqualität und Zufriedenheit unserer Bewohner/-innen
- Beratung und Betreuung der Bewohner/-innen und deren Angehörigen
- Anleiten von Pflegekräften, Betreuungskräften und Auszubildenden
- Qualitätsprozesse im Bereich der gerontopsychiatrischen Versorgung erkennen und verstärken können

### Wir bieten:

- leistungsgerechte Vergütung nach dem TVÖD
- Attraktive Zulagen sowie eine jährliche Sonderzahlung
- Betriebliche Altersvorsorge durch die ZVK
- Möglichkeiten der fachlichen und persönlichen Weiterentwicklung
- Entwicklungs- und Aufstiegsmöglichkeiten
- Teambezogene Supervision

### Ihr Kontakt:

- Henry und Emma Budge-Stiftung  
Wilhelmshöher Straße 279  
60389 Frankfurt am Main  
Telefon: 069 47871 – 913  
Mail: [personal@budge-stiftung.de](mailto:personal@budge-stiftung.de)

**Bewerben Sie sich bei uns! Einsendeschluss Ihrer Bewerbung ist der 08. Februar 2021.**